



# 城東だより

発行

城東地区  
まちづくり協議会  
電 話 635-8041  
印 刷 (株)井上総合印刷  
電 話 661-4723



8月26日に開業したLRT（次世代型路面電車）に2年生が校外学習で乗ってみました。

## LRT（ライトライン）体験記

城東地区まちづくり協議会 会長 塚原 毅繁

ライトラインに乗ってみました。

4号線と城東通り交差点にある関東バス平松本町環状線の平松西停留所からバスに乗車しICカード「トトラ」をカードリーダーにタッチしました。城東小を右手に見ながら、駅東口5番線に到着。エスカレーターに乗り換え、ライトライン乗り場に到着。ライトラインに乗車するときは「トトラ」をドア横にある読み取り機（緑色の枠内）にタッチします。動き出すと音は静かで揺れもなく、大変快適でした。目的の駅に着いたらドア横にある読み取り機（黄色の枠内）にタッチして降車しました。

バスとライトラインを「トトラ」を使って乗り継ぎすると現金で支払うより割引があり、お得だと思います。皆さんもライトラインに乗って買い物やスポーツ観戦に行ったり、時には気の合った仲間と食事に出かけたり、身近な公共交通として、利用してみたいはいかがでしょうか。

12月1日に城東小の2年生が、校外学習の一環としてライトラインに乗車したそうです。行きは、城東小から最寄りの「東宿郷」停留所でライトラインに乗車し、「清原市民センター前」で降り、清原中央公園で野外活動してきたとのことでした。子ども達からも乗り心地が快適で喜びの声が上がったと聞いております。子ども達は楽しみながらライトラインの利用体験を通して、身近な公共交通機関での人々の働きや施設設備などに関心を持つとともに、社会生活のルールや安全への配慮を学んだとのことでした。

ライトラインが、地域公共交通の担い手として、利便性があり、誰もが安全、安心に利用できるものと、城東小の子ども達と共に確信しました。

### 文化祭 展示会 10/21 ~ 10/22



手編クラブ



カモマイル



手芸教室 遊の会



折り紙サークル



城東写真クラブ



紺青書道クラブ

## 令和5年の記録

### 4年ぶりの納涼フェスティバル 8/19



ブレッキーといっしょに



はじめてのウィングカーでバンド演奏



雨のため体育館で演技



吹奏楽の演奏



息をあわせてソーレ!



元気に玉ひろい

## 体育祭

10/8



落とさないで! ダンボール運び



カいっぱい



久しぶりに龍登場



親子龍

連載 第二十一回

「腰抱稲荷の由来」

作 くまくら けい

遊里は師走の月になっても、客足が減ることがなかった。和泉屋の常連となつた寅の一行は遊び賃を値切つて通つてく

正月の三ケ日は休みだったが、四日は昼間から寅がやってきた。またこれから

で酒浸りのためか、間もなく寅はだらしなく眠つてしまった。寅が目覚めたら、

上立っていた。月のあかりに向こう岸が見える。川の深さは判らないが水は黒く流れている。「この川を渡つた先の街

道を通つて行く」と、それだけを考えていた。土手を下りて川の中に入った。冷たい田川の水が身体に凍みてくる。気が遠くなるような不思議な感覚で、そろそろと前に進む。背丈より深く、水が口の中に入つてハツと我に返つた。

一瞬慌てたが、子供の頃小川で泳いだ経験からか流れに身をゆだねると身体が浮いたように感じた。手足を使いまがいてい

向こう岸の土手の杭につかまり、必死になつて斜面を登つた。周囲には誰もいない。衣服が身体に張り付いて、急に冷たさを感じる。手は凍え、立っている足は小刻みに震えていた。髪の毛から落ちるしずくも氷のように冷たい。何とかしなくてはと思ひ足を進めると、間もなく左手にお寺の建物が見えた。(つづく)

表彰おめでとう (令和5年度)

|        |                        |             |
|--------|------------------------|-------------|
| 10月18日 | 社会福祉協議会会長表彰            | 丸山 美子       |
| 10月30日 | 栃木県警察本部長<br>栃木県交通安全協会長 | 連名表彰        |
| 11月7日  | 宇都宮市清掃事業協力者感謝状         | 功労者 竹内 正道   |
| 11月17日 | 全国優良民生委員児童委員協議会表彰      | // 島崎 純子    |
| 11月21日 | 栃木県警察本部長<br>栃木県防犯協会    | // 吉田 京子    |
| 11月23日 | 宇都宮市民生委員児童委員協議会表彰      | 優良運転者 倉持みや子 |
| 11月25日 | 宇都宮市地域自治振興功労者表彰        | // 菊池 洋     |
|        |                        | 串田 嘉男       |
|        |                        | 平松宇大西自治会    |
|        |                        | 飯島 二郎       |

令和6年前期行事予定

| 月 | 日  | 行事                     |
|---|----|------------------------|
| 1 | 6  | 新年顔合わせ会                |
| 1 | 20 | 城東小創立記念日               |
| 3 | 19 | 城東小卒業式                 |
| 6 | 中旬 | 地区バレーボール大会             |
| 6 | 下旬 | 城東納涼フェスティバル<br>実行委員会発足 |



令和5年11月5日(日)第39回城東地区ソフトボール大会が開催され、寒空の下8チームの熱戦が繰り広げられました。(城東地区体育協会)



▲準優勝 平松西Bチーム



▲優勝 平松西Aチーム

編集後記

元旦に震度7の能登半島地震が起きました。死者・行方不明者合わせて200名を超える大惨事となっております。被災された方の一日も早い復興をお祈りいたします。